
CHAMBRE DES COMMUNES

LES ÉDIFICES PUBLICS

HULL (P.Q.)--DISPOSITION DU VIEUX BUREAU
DE POSTE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Alexis Caron (Hull): J'aimerais poser
une question au ministre des Travaux publics.
D'après les renseignements reçus on a de-
mandé des soumissions à l'égard de la dispo-
sition du vieux bureau de poste à Hull; elles
doivent être ouvertes le 28 février prochain.
J'ai appris qu'on fait pression pour reculer
cette date. Le ministère a-t-il l'intention
d'accéder à· de telles demandes?

L'hon. Howard C. Green (ministre des Tra-
vaux publics): La question ressortit à la
Corporation de disposition des biens de la
Couronne; je devrai donc aller aux renseigne-
ments avant de pouvoir répondre à la
question.

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

LA RUSSIE-DEMANDE DE RENSEIGNEMENTS
SUR DES ECHANGES CULTURELS ET AUTRES

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. L. B. Pearson (chef de l'opposition):
Monsieur l'Orateur, j'aimerais poser une ques-
tion au secrétaire d'État aux Affaires exté-
rieures. Je regrette de n'avoir pu lui en don-
ner préavis, mais je pense qu'il pourra y
répondre. Dans le cas contraire, il voudra
bien prendre ma question en note. Le gou-
vernement a-t-il engagé des discussions ou
des négociations avec l'Union soviétique pour
en arriver à un accord prévoyant des échan-
ges entre les deux pays, accord qui serait
semblable à celui qui a été établi à Washing-
ton entre les États-Unis et l'Union soviétique
et qu'on a annoncé lundi?

L'hon. Sidney E. Smith (secrétaire d'État
aux Affaires extérieures): A ma connais-
sance, il n'y a eu aucune communication avec
l'URSS, par l'intermédiaire de son ambassa-
deur à Ottawa ou autrement, au sujet de
tels échanges. Je puis assurer au chef de
l'opposition que le gouvernement examine
cette question.

INTERPELLATION AU SUJET DE L'APPLICATION
AUX RÉFUGIÉS D'UNE MESURE LÉGISLATIVE

AUX "VICTIMES"

A l'appel de l'ordre du jour.
M. Stanley Haidasz (Trinity): Vu que le

premier ministre a répondu favorablement à
ma question du 10 décembre dernier, concer-
nant l'application de ce qu'on appelle "la
politique des victimes" aux victimes de la
persécution nazie qui se trouvent maintenant
dans les pays de l'Ouest et qui ont besoin

[L'hon. M. Sinclair.]

d'aide financière, en disant que cette ques-
tion recevrait toute l'attention possible, est-il
en mesure de faire une autre déclaration sur
ce point aujourd'hui?

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier
ministre): Non, monsieur l'Orateur, je ne le
puis pas; mais je ferai examiner la question.

LA CHAMBRE DES COMMUNES

DEMANDE D'UN PRÉAVIS AVANT DE DISSOUDRE
LE PARLEMENT

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Stanley Knowles (Winnipeg-Nord-
Centre): Puis-je poser une question au pre-
mier ministre? Vu que le très honorable
député de Québec-Est, en chacune des trois
occasions où il a décidé de demander la
dissolution du Parlement, a donné un préavis
de cette intention à la Chambre des com-
munes quelques jours à l'avance, le premier
ministre actuel, s'il a l'intention de demander
la dissolution du Parlement, aura-t-il la cour-
toisie de lui donner un préavis semblable?

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier
ministre): J'examinerai cette question en
temps utile.

EMPLOI DE STÉNOGRAPHES APRÈS LA DISSOLU-
TION DU PARLEMENT

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Daniel McIvor (Fort-William): Monsieur
l'Orateur, le premier ministre nous dirait-il
si, lorsqu'il songera à la dissolution du Parle-
ment, il n'oubliera pas l'emploi des sténo-
graphes?

Le très hon. J. G. Diefenbaker (premier
ministre): Monsieur l'Orateur, je crois qu'il
s'agit d'une question bien hypothétique, parce
que, somme toute, quand je commencerai à
penser à la dissolution des Chambres, il y
aura amplement de temps pour étudier des
questions comme celle-là.

M. McIvor: Je vous remercie.

LES AÉROPORTS

REGINA ET MOOSE-JAW-QUESTION PORTANT SUR
DE NOUVEAUX AMENAGEMENTS

INTERURBAINS

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Louis Lewry (Moose-Jaw-Lake-Centre):
J'aimerais poser une question au ministre des
Transports. Hier, il a répondu qu'il n'avait
pas, à sa connaissance, reçu de requête con-
cernant un projet d'aéroport interurbain de-
vant desservir à la fois Moose-Jaw et Regina.
J'ai fourni au ministre une copie d'une lettre
que lui a adressée, le 22 janvier, la Chambre


